

Lemaignen - Sueur, 3^e round

La réponse de Charles-Éric Lemaignen (LR) aux critiques répétées de Jean-Pierre Sueur (PS), parue dans nos colonnes hier, a, à son tour, fait réagir l'ancien maire d'Orléans. Pour rappel, le président de l'Agglo écrivait ces lignes sur Facebook, lundi. « J.-P.S. s'est présenté pour la 1^{re} fois à l'élection municipale à Orléans en 1977, il y a presque 40 ans. Aie, Aie, Aie ». C'est sur Twitter que le sénateur socialiste lui a répondu, dès hier, avec une première mise au point factuelle. « Je crains que M. Lemaignen ait des visions : je n'étais pas candidat aux élections municipales en 1977 ! » Puis une autre plus personnelle. C.-E.L. estimait que, pour J.-P.-S., il représente ces « Orléanais de souche qu'il a toujours rejetés ». « J'ai de l'amitié pour beaucoup d'Orléanais, qu'ils soient "de souche" ou non, explique l'ex-maire PS. Je laisse à M. Lemaignen ce type de différenciation. » À bon entendeur.